

## Médicos Sin Frontera alerta por cuadros de depresión y ansiedad en víctimas de la violencia

Pierre Garrigou, coordinador general de la misión de Médicos Sin Fronteras en Colombia, lanzó una alerta por las afectaciones en las poblaciones que han percibido un incremento en la violencia, producto del recrudecimiento del conflicto armado.

"Tenemos cuadros de ansiedad y depresión, estos problemas parecen ser olvidados por quiénes los atendemos, por eso nuestro trabajo es fortalecer estas áreas antes de que se convierta en algo crónico" aseguró.

"Ha ocurrido en los meses de mayo y junio, tenemos un alza de necesidades humanitarias por los enfrentamientos armados, eso hace que estemos más atentos en zonas como Nariño, Cauca y Valle del Cauca", explicó Pierre Garrigou en RCN a Radio.

Según indicó, estas situaciones generan desplazamientos y hostigamientos cercanos a las veredas donde habitan, lo que provoca "traumas en la gente y en los niños".

"Precisamente los conflictos y situaciones por las que pasan los pobladores que son blancos de la violencia generan en muchos casos problemas mentales", aseguró el Coordinador General de la misión de Médicos sin Fronteras en Colombia.

Finalmente, señaló que se necesita un mayor cubrimiento y atención a la población víctima de la violencia.

<http://www.rcn.com.co/nacional/noticias/medicos-sin-frontera-alerta-por-cuadros-de-depresion-y-ansiedad-en-victimas-de-la>